
  

Info vom Dienstag, 26.05.2020 zum 9. Trainingstag vom 26.05.2020  

  

Liebe Schützinnen und Schützen, Freunde und Bekannte  
  

Trainingsbeginn  
Ich habe euch orientiert, dass die Präsidenten der 3 Platzsektionen Aadorf sich gemeinsam über das wei-

tere Vorgehen abgesprochen haben und den Trainingsbeginn auf den Dienstag, 9. Juni 2020 vorsehen. 
Keine Änderung diesbezüglich und weiterhin ist als frühester Trainingsbeginn der Dienstag, 9. Juni 2020 
vorgesehen. Wir werden uns in den nächsten Tagen wieder treffen. Ich gehe von der Annahme aus, dass 
nächstens neue Informationen vom BAG / Bundesrat und SSV folgen werden. Ich meine, es macht Sinn 
diese Entwicklung abzuwarten.  
Fredi Gehring, eine unserer guten Seelen in Aadorf, hat sich bereits um Schutzmasken und Desinfektions-
mittel gekümmert.  
 
Feldschiessen 
Hallo zusammen 
So wie es aussieht muss das Feldschiessen dieses Jahr von jedem Verein selbst durchgeführt werden 

(siehe unten, Mail von Hansjörg Kappeler)  

Ich persönlich finde das wenig sinnvoll wenn jeder Verein den organisatorischen Aufwand erbringen muss 

(Abrechnung, Standblätter, Anerkennungskarten, usw.)  

Wir wären offen für eine Lösung zusammen mit den FS Ettenhausen und der SG Balterswil-Ifwil. 

Wo, wann, wie, darüber kann noch diskutiert werden.  

Wie seht ihr das?  

 

Gruss, Philipp  

 
Hallo Philipp  

Wenn wir den Ratschlägen des TKS und des SSV folgen ist es wohl oder übel so, dass doch jeder Verein dies selber 

in die Hand nimmt und ein oder zwei Wochenende einplant.  

Die Meinung derer ist, dass dies mit: eine Veranstaltung (Ansammlung) in der Grösse von 4-5 Vereinen kein Sinn 

macht. Auch wenn diese Lockerung noch zu Stande kommen könnte. Die Gefahr ist in diesem Jahr einfach noch zu 

gross. Auch unser Fest das erst im September angesagt ist, haben wir zur Kenntnis genommen und legen dies für 

dieses Jahr ad Acta.  

Gruss Hansjörg, Präsident Matzingen 

Hallo Armin  

Der Vorstand der SG Fischingen sich an seiner Sitzung diese Woche dafür ausgesprochen, das Feldschiessen Anfang 

September durchführen zu wollen:  

Freitag, 4. September 2020  

Samstag, 5. September 2020  

Samstag, 12. September 2020  

Die Schiesszeiten haben wir noch nicht festgelegt, evtl. könnten wir an einem der Samstage sogar den ganzen Tag 

anbieten - das müssen wir noch klären.  

Was meinst du dazu? Könnte das für euch so auch passen?  

 

Lieber Gruss  

Marc 

Entscheidung zum Feldschiessplatz  

Gerne nehme ich eure Meinung zur Kenntnis.  

Es gilt in diesem Fall verschiedene Aspekte in Betracht zu ziehen, um uns für dieses Jahr für eine der beide 

Möglichkeiten zu entscheiden. 

Schiessanlässe 2020  

Wie oben zu lesen, findet das Moscht-Inder-Schüüse 2020 nicht statt. Ist in unserem Jahresprogramm. 

Ebenfalls findet das Putzstockschiessen Bütschwil nicht statt. Siehe Mitteilung von Georg Breitenmoser. 

 
Liebe Präsidentinnen und Präsidenten, Liebe Schützeninnen und Schützen  

Das OK vom 12. Putzstockschiessen Bütschwil hat beschlossen den diesjährigen Anlass auf 2021 zu verschieben. 

Die aktuelle Lage und die neuesten Informationen, dass wohl Grossveranstaltungen auch noch im Sommer verboten 



sind hat uns veranlasst, den Anlass zu verschieben. Wir wollen ja, auch unsere Mitmenschen schützen und halten uns 

an die Hygiene-Massnahmen. Die neuen Schiessdaten im Jahr 2021 werdet ihr frühzeitig von uns erfahren.  

Bleibt gesund und bis im nächsten Jahr.  

Bütschwil den, 25.05.2020  

 

Mit freundlichen Grüssen   

SG Bütschwil Georg Breitenmoser  

 

Nachwuchskurs 2020  

Die Ausrüstungen sind in Aadorf bereit. Die Gewehre habe ich heute in Frauenfeld abgeholt.  

 

Aktivitäten 

Sollten die Auflagen in den nächsten Tagen nicht reduziert werden, müssen wir «über die Bücher». 

Sollte dies eintreten, sind vielleicht andere Formen des Training bei den Aktiven wie auch im Nachwuchs 

gefragt. Ausbildung mit Standartgewehr, zeitlich abgestimmte Schiesszeiten für stark Interessierte etc. 

 

Eingeschränkte Freiheiten  

Über den Wolken, Ballade von Reinhard Mey von 1974   

…….. Über den Wolken muss die Freiheit wohl grenzenlos sein.   

Ich meine, für viele gilt aber auch sogar in diesen speziellen Zeiten:   

Für mich muss die Freiheit wohl grenzenlos sein. 

Da gab es doch einmal u.a. die Polizeistunde (die nicht immer eingehalten 

wurde und Wirte und Gäste bei der Kontrolle eine Busse bezahlen muss-

ten).                .  

Am Freitag durften Katholiken kein Fleisch essen.                               . 

Im Schulprotokoll habe ich gelesen, dass in den 70er Jahren die Schulbe-

hörden es den Vereinen und den Schülern untersagen (wollten), dass nach 

20.00 Uhr noch Kinder und Jugendliche sich in der Öffentlichkeit aufhal-

ten…. . 

Lang, lang ist es her und es gilt zu vermerken, es ist nicht mehr so wie 

früher….. 

und so gewöhnt «Mann» sich an vieles und es wird zur Selbstverständlich-

keit! 

 

Die Lockerungen haben es möglich gemacht.  

2 Hornusseli gleichzeitig an meiner Kreation «Positives Denken».  

 

Die Restaurants sind wieder geöffnet  
Wenn wir uns an die Regelungen halten, bleibt das hoffentlich auch so.  
Eine Möglichkeit bietet sich heute und an allen folgenden Dienstagaben-

den ab 20.00 Uhr in der Krone, Balterswil  
  

Gnüssed trotzdem alli die doch so ruehgi zyt!  
Bis am nächschte Dienstag mit de neuschte Info’s  

 

  
Weiterhin in diesem -Sinn-  

und weiterhin im Standby Schützengruss – Modus und mit einem grossen 

Dankeschön für das Interesse.         Armin Schilling  

     Präsident SG Balterswil-Ifwil 


